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(articolo pubblicato il 25.12.2007 sul giornale del P.R.C. “E. Che Guevara – Livorno ‘21” di Bagnoli Irpino) 
 
 
Star bene a casa propria ,ognuno a casa sua,ranch,asilo nido,casette,cortina,capri,strisce alternate 
e C.O.L. 
 
 
Fine anno, tempo di bilanci, bilanci personali per l'anno che sta finendo, bilanci di attività politica,  
fallimenti, successi. 
Non è per la mia posizione politica, che considero il bilancio di questa amministrazione dal suo 
insediamento fino ad oggi un fallimento totale, è la realtà dei fatti, sfido chiunque a ricordarmi 
qualche attività positiva dell’attuale amministrazione, ha perso completamente il contatto con la 
gente, il faraonico e illusorio programma politico presentato alla gente è ben lontano dal partire e 
ritengo che mai partirà, ha fallito anche nelle piccole promesse, ricordate il motto del sindaco in 
campagna elettorale (STAR BENE A CASA PROPRIA) forse intendeva dire, ognuno a casa sua e 
non rompete le p........ 
I Ranch, ricordate i famosi ranch, i suoi elettori sicuramente hanno pensato alle stupende fattorie 
texane, invece lui intendeva dire che durante la sua amministrazione si poteva piazzare in giro per 
Laceno qualche sgangherata roulotte in più, tanto per abbellire il paesaggio. 
L'asilo Nido, ritengo tale progetto alla portata di qualsiasi amministrazione, dopo lo sgombero 
forzato dei dipendenti della comunità montana dai locali in località San Vito, l'allestimento e 
l'entrata in funzione sembrava cosa fatta, sono passati due anni e penso, che ne passeranno 
tranquillamente altri tre.  
Si dice che a Bagnoli Irpino tale progetto è destinato a fallire, perché siamo abituati a lasciare i figli 
dai parenti, io dico che se tale struttura sociale funziona  perfettamente in un paesino come 
Sant'Aandrea di Conza e altri paesi irpini, non vedo come non debba funzionare a Bagnoli, inoltre 
proprio perché è una struttura sociale deve avere la compartecipazione finanziaria pubblica, 
propongo che i 132.000,00 Euro messi in bilancio annualmente, (piano decennale) del taglio 
boschivo,beni comunitari, vengano destinati ad una struttura usufruita dalla comunità stessa, l'asilo 
nido darebbe lavoro a quattro o cinque famiglie.    
Del villaggio olimpionico, in località fornace, non vale la pena parlarne è stata la più grossa bufala 
detta in campagna elettorale, nemmeno Berlusconi, che pure le spara grosse avrebbe avuto tanto 
coraggio. 
Le casette di legno per i mercatini ve le ricordate ? Cosa fatta, al secondo consiglio comunale già 
quantificavano il numero e la loro ubicazione, sette o otto davanti all'ingresso delle grotte, sì perché 
il primo chilometro delle grotte secondo un SMS comunale ricevuto da molti cittadini nel 2006,  
sarebbe stato accessibile al pubblico per l'estate 2007, altre sette o otto casette nella zona sciovia e 
via così.  
Per non parlare dell'Ofantina tris, altra bufala, nessuno però avrebbe mai pensato che la strada 
esistente sarebbe stata asfaltata dal confine verso Nusco in modo continuo, e nel territorio bagnolese 
in modo discontinuo, già scritto nell'articolo LINEA VERDE NUSCO, e ancora non era stata fatta  
la segnaletica della mezzadria e le strisce laterali, tutti pensavano che almeno quella l'avrebbero 
disegnata dappertutto, e invece NO!!. Cari compaesani vi dovete accontentare e ringraziare Nusco, 
che ha fatto fare la segnaletica nei tratti intermittenti in territorio bagnolese e senza reclamare, se no 
la prossima volta nemmeno quella, chiaramente la strada è provinciale e il consigliere provinciale 
del nostro collegio è  P.D.M  che sta per Peppino De Mita attuale segretario provinciale del P.D. 
figuriamoci  se i nostri amministratori vanno a disturbare il grande o il piccolo timoniere per una 
questione di sicurezza  che mette a repentaglio la vita di chi percorre quella strada tutti i giorni. 
Laceno come Cortina, sicuramente il Sindaco quando faceva questa promessa, intendeva far fare 



delle cartoline del Laceno e scriverci sotto Cortina, la stessa cosa voleva fare per piazza Leonardo 
di Capua, ricordate!, disse che l'avrebbe trasformata e che sarebbe diventata come la piazzetta di 
Capri, forse mancano i fondi anche per fare le cartoline.   
 
 
 
Per non parlare per l'occasione mancata di avere a Bagnoli il punto avanzato I.N.P.S., fallimento 
senza nessun colpevole, e pensare che allora, l'attuale Vice Sindaco Antonio Di Capua scrisse sulle 
pagine di questo giornalino che chi aveva sbagliato doveva pagare. 
Giovedì scorso ho partecipato all’inaugurazione nei locali del vecchio municipio, del nuovo 
soggetto misterioso chiamato C.O.L.(centro operatività locale), l’invito pervenutoci dal sindaco al 
partito era per le ore 18,30,come al solito si è fatto attendere mezzora, dicendo che, “siccome lui 
lavora”, prima dell’inaugurazione aveva presieduto una riunione di giunta.  
Tra squilli di tromba e tagli di nastri in coppia, Nicola e Tonino (Presidente Comunità Montana e 
Sindaco) hanno parlato una buona mezzora, si sono lodati a vicenda, uno incensava l’altro, la 
sparata più grossa la fatta di Iorio che oltre ai campi da golf, cavallo di battaglia di Tonino, si è 
inventato anche un futuro aeroporto per le nostre zone, questi veramente pensano (e a volte con 
ragione) che il popolo è bove e che gli possono raccontare di tutto. 
Non voglio dare nessun giudizio sul futuro del C.O.L , prima di tutto perché, sia Nicola che Tonino 
non lo hanno spiegato, ammesso che lo sappiano, io penso che nemmeno gli operatori circa dieci 
(nessun ragazza/o di Bagnoli), sappiano bene quello che devono fare, se non distribuire o mettere 
in rete  qualche depliant, al momento sul sito Bagnoli-Laceno vi è una intervista da parte del C.O.L. 
a Francesco Pennetti, che parla della sagra della castagna.  
Sicuramente è stata smontata la Pinacoteca per ospitare il C.O.L ,dove tuttavia è rimasta la 
vetrinetta con le ceramiche antiche di artisti bagnolesi, che non saranno più ammirate dal pubblico. 
In compenso, ci accolleremo per i prossimi quattro anni, le spese di luce, acqua, riscaldamento, 
telefono, internet e pulizie.  
In ogni caso vigileremo e sarete informati sulle attività del C.O.L.(Sempre se riusciremo a capire 
cosa dovrebbe fare.) 
Non voglio stancarvi continuando nella lista delle promesse mancate, prendiamoci una pausa è 
Natale, e tutti devono essere  più buoni.  
Buone  Natale e Buon  Anno  
 

Giuseppe Caputo 
 
 
 
 
 
 


